

南校通信

愛媛県立宇和島南中等教育学校
R5.10.27発行

日	曜日	11月の行事予定	給食
1	水		○
2	木		× 要弁当
3	金	文化の日 文化祭	×
4	土	愛媛県中学校新人体育大会(～5日)【陸上・体操・新体操・卓球】 進研模試(4・5年) オープン模試④(6年希望者)	
5	日	実用英語技能検定第2回面接A日程 オープン模試④(6年希望者)	
6	月	振替休日(11/3)	
7	火	【校納金引落日】	○
8	水	宇和島市連合音楽会	○
9	木	全校集会	○
10	金	総合学習(ジョブチャレンジ事前指導)(2年6限) 非行防止教室(4年6限) 総合学習(結団式)(3年6限) 愛媛県中学校新人体育大会(～14日)	○
11	土	土曜セミナー(3～6年)	
12	日	実用英語技能検定第2回面接B日程	
13	月	ジョブチャレンジ(2年)(～17日)	2年×
14	火	修学旅行(3年)(～17日)	2・3年 ×
15	水	6校合同避難訓練(雨天中止)	2・3年 ×
16	木	えひめいじめSTOP!デイ(1年参加5・6限)	2・3年 ×
17	金	人権・同和教育学活・HR活動③ デートDV、性暴力予防啓発講座(4年6限) 人権を確かめあう日	2・3年 ×
18	土	県高等学校総合文化祭 愛媛中学駅伝競走大会	
19	日	県高等学校総合文化祭	
20	月		○
21	火		○
22	水	期末考査発表(全学年)	○
23	木	勤労感謝の日	
24	金	前期7限	○
25	土		
26	日		
27	月	身だしなみ指導 前期7限	○
28	火		○
29	水	期末考査① 1・2年特時1～5限	3年×
30	木	期末考査②	×
備考			

※ ○は給食あり ×は給食なし

PTA 研修会に参加して

6年保護者 岩村 円香

今年度のPTA研修会は愛媛大学で行われました。南中保護者歴15年の私は今までに中四国内のさまざまな大学訪問をさせていただきました。大学の特色を知っていると進路の相談を受けた時にイメージもつきやすく、的確なアドバイスもできるので、今回は地元の愛媛大学を新しく学ぶつもりで参加しました。2018年にも愛媛大学を訪問したのですが、この5年の間に学部間の再編があったり、入試システムが大きく変わっていたり、またキャンパス内にいくつも学生が過ごしやすいスペースができていたり、愛媛大学の進化を感じました。世界最先端レベルでの研究もされていて、愛大生を採用したいという県内企業も多いと聞きます。それは充実した教育プログラムがあり、学生へのキャリア支援等のサポート体制が整えられているのが大きな理由の一つだと思います。大学は子どもの人生を考える中で大切な選択になります。そのことを改めて感じられたPTA研修会でした。

6年保護者 平田 志穂

先日、コロナにより久しぶりの実施となったPTA研修会で、松山市にある愛媛大学を訪問させていただきました。まず驚いたのが、中心街から程近い立地にもかかわらず広大で美しく整備されたキャンパスでした。学部ごとに建物が分けられているようで、デザインも学部の特色を表しているようでした。お昼ごろの到着ということもあり、まずは学食を体験させていただきました。学食の店舗数も多く、学生たちが毎日食べても飽きないよう様々なメニューが用意されていて、親としてはありがたいと感じました。

次に、大学職員の方による各学部でどのような発表を行っているかなどの説明を受けました。愛媛大学では学生たちの自主性を重んじた様々な教育プログラムや、研修施設などのサポート体制も充実していて、卒業してからも社会に貢献できる人になるよう、しっかりと基盤を作ってくれているのだと思いました。

また、宇和島南の卒業生との対話する時間も設けていただき、懐かしい先生方との再会に、終始和やかなムードでした。保護者からの質問タイムでは、おすすめの勉強方法や、受験生の時親にしてもらって嬉しかったサポートや言葉など笑顔で答えてくれました。

最後に、大学内にあるミュージアムを見学させていただきました。大学の一部に併設されているとは思えないほどの本格的な施設で、展示物も圧巻のボリュームでした。文京遺跡に建てられた城北キャンパス整備の際に実物の地層を切り出して壁一面に張り付けた展示や、学生たちの研究の一環で出土した文化遺産など、愛媛大学ならではの展示も多数ありました。

このように愛媛大学には、学生たちが好奇心旺盛に学習に励むことができる環境が整っていました。今回それを知ることができ、とても有意義な研修になりました。

6年保護者 薬師寺 千恵

10月5日にPTA研修会として、愛媛大学のツアーに参加いたしました。

まず、学生さんたちと一緒に学食を味わいました。その後大学の概要を聴き、当校卒業の現役学生さんに、愛媛大学の志望動機、大学卒業後の希望進路、当時の受験勉強の方法や睡眠時間、受験期に保護者にしてもらって嬉しかったことや困ったことなど、笑いを交えながら話してもらいましたが、「親には感謝しています」と皆が口にしていたことが印象的で、たっぷりの愛情で親御さんに育てられてきたことが、ひしひしとこちらに伝わってきました。受験生を持つ親として大変参考になる話をたくさん聴くことができ、この受験期を我が子とともにしっかり受け止めて頑張っていこうと、改めて再認識できました。その後、ようやく涼しくなった秋の風を感じながら、ボランティアサークルの皆さん達に、キャンパス内を詳しく案内してもらいました。熱意ある爽やかな学生さんの姿を見て、充実した大学生活をうかがい知ることができました。

帰りのバスではビンゴ大会などもあり、イベント盛りだくさんで、充実した1日を過ごすことができました。入念な準備をしてくださった先生方や、PTA会長をはじめ役員の皆様に対して、この場をお借りして深謝いたします。